



希望の鐘 2021

やる気・思いやり・根気・元気

学校教育目標：「人と人とのつながりの中で、学び続ける、心豊かでたくましい子どもの育成」

6年生84人が巣立ちます



明後日は本校第37回の卒業式です。84人の卒業生が本校を巣立ちます。本年度も新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの毎日でしたが、子どもたちはみんなで協力しながら日々元気に過ごすことができました。中でもリーダーとして全校を引っ張った6年生の活躍は、大変頼もしいものでした。6年生の責任感とスマイルなリーダーシップに感謝しています。卒業式は昨年度に引き続き、卒業生と保護者、一部の教職員と5年生代表児童が参加し、その他の在校生は、自分たちの教室でリモート参加をします。場所は離れていますが、事前に撮影したビデオを式中に流す形で、在校生からの気持ちを卒業生に届けます。84人の皆さん、卒業おめでとう！

【次はわたしたちの出番！】

「頼りの6年生がもうすぐ卒業する…。」1月から徐々にリーダーの仕事を引き継いできた5年生の3学期は、飛躍の3か月間でした。十分な感染対策をしながら、6年生に感謝の気持ちを届けるにはどうしたらいいのか、5年生81人が知恵を絞り、休み時間返上で取



▲放送室で司会をする5年生



▲教室で歓声を上げる6年生

り組んだのが「思い出を残そう6年生を送る会」でした。各学年で事前に動画を撮影しておき、それを全校放送で鑑賞するというリモート方式で行いました。高学年にもなると一人一台タブレットで撮影から編集、字幕入れまで自分たちでしてしまうのには驚きです。対面でできなかったのは残念ですが、動画ならではの工夫あり、笑いありで、どの廊下にも大きな拍手が響く、よい会になりました。

【1年間ありがとうございました】

来週24日の修了式をもって、本年度が終了となります。保護者の皆様には日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。次年度におきましても、保護者の皆様の思いや願いをしっかりと受け止めながら、教職員一同が子どもたちのために一丸となり、様々な教育活動に取り組んでまいりたいと考えております。今後ともよろしく願いいたします。

なお、裏面に「4月の下校時刻予定表」を載せております。本校ホームページの「令和4年度の主な年間行事予定」と併せてご確認ください。（「令和4年度の主な行事予定」は、4月1日以降は原則として変更しません。）

